
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

何俊豪（ Solutions Engineer）：

在日常生活中，不論是醫療、交通，甚至在餐廳用膳，你會發現很多地方都與資

訊科技息息相關，例如（使用）座位輪候系統。作為資訊科技業界的一員，我很

開心我們的知識及經驗可以幫助很多人改善他們的日常生活。對我自己來說，（擁

有）一些資訊科技的經驗已可使我的個人生活有所改善，例如我可以編寫應用程

式幫助自己管理個人數據及使家居自動化。

郭驊（ Solutions Engineer）：

在香港，大部分公司都不太重視資訊科技。許多時候，資訊科技在公司裏只扮演

輔助的角色，但在現今以科技為主導的世界，資訊科技其實可以扮演推動及拓展

業務的角色。我們察覺到在全球許多大企業中，不少公司其實都以科技作主導，

因此我認為香港應該更加重視（發展資訊科技）。

何俊豪（ Solutions Engineer）：

我個人比較喜歡在遇到問題時，嘗試直接找出解決問題的方法，而從事資訊科技

行業，每一日其實都在做同樣的事情（就是找出解決問題的方法）。所以如果某

人很喜歡解決問題，以及尋找不同資源去解決問題的話，他╱她都十分適合選修

資訊科技這個科目。

郭驊（ Solutions Engineer）：

我認為（同學）要留意現今業界的新興技術，同時不能夠只倚賴過往所學的技術

而停滯不前。例如在我的求學時期，還沒有出現 machine learning（機器學習）（這

種技術），我是在畢業後通過網上搜尋及網上課程，自行學習（這門技術）。其後

我剛好遇上一個機會，就是 Facebook在招聘人才，而 Facebook正正因為我懂得

這種新興技術，於是給我機會加入。

梁幼莓（ Facebook 大中華區總裁）： 

Facebook是一間科技公司，每一日我們都會推出新的產品、新的平台，其中包括 

artificial intelligence（人工智能）、virtual reality（虛擬實境），另外還有基建設施，

例如數據中心、海底電纜等等，所以資訊科技專才對我們來說是非常重要的。接

下來希望有更多同學可以選讀資訊科技相關的科目，有朝一日可以加入我們。 

“IT – You Study, We Hire!” 


